

横川中学校だより

第3号

令和5年10月



～ともに学ばん ともに磨かん ともに進まん～

木々も色づきはじめ、秋の気配を感じる今日この頃、保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

中学校では2学期が始まり、生徒たちはこれまでと同様元気に学校生活を送っています。また、10月は横川地区の行事も多く、本校生徒も大変お世話になりました。これからも「横川地区の子どもたち」として見守りや育成等をお願いいたします。

ボランティア活動

10月8日（日）、屋板運動公園グラウンドで横川地区体育祭が行われ、本校生徒の有志がボランティアとして運営に協力しました。会長さんからお褒めのお言葉もいただきました。たくさんの大人たちと交流すること、いろいろな体験をすることはこれからの成長の糧になると思います。

本校はボランティア活動が盛んなので、地域の皆様、これからもよろしくをお願いいたします。



栃木県合唱コンクール



横川中学校合唱部が、NHK合唱コンクールに続き、8月27日（日）に開催された標記のコンクールでも金賞を受賞しました。NHK合唱コンクールの関東大会は大宮市で、栃木県合唱コンクールの金賞校が出場した関東大会は水戸市で行われました。

※同部は「うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭（合唱）」においても、ジュニア芸術大賞を受賞しました。



交通安全教室

9月26日（火）、交通安全教室を実施しました。内容は①宇都宮南警察署からのお話、②スタントマンによる交通事故の再現、③被害者支援センターとちぎの和気様による講演でした。みんな真剣に見たり聞いたりしていました。

保護者・地域の皆様におかれましても、見守りとご指導をよろしくをお願いいたします。



新人体育大会

運動部の県新人体育大会宇河地区予選が9月中旬に、同県大会が10月13日（金）～17日（火）に行われました（柔道部は11月5日（日）予定）。

今回もたくさんの部が活躍しました。勝ち負けだけでなく、生徒の一生懸命な姿に心を打たれます。



【県大会出場】

- 水泳（男子・女子） ○陸上競技（男子・女子） ○男子バレー ○女子バレー ○剣道（男子）
 - バドミントン（男子） ○女子ソフトテニス ○卓球（女子・男子） ○テニス（男子・女子）
- ※ 結果の詳細は、学校ホームページをご覧ください。

いじめゼロ根絶集会

10月4日（水）、生徒会主催による「いじめゼロ集会」が行われました。

内容は、いじめゼロポスターの表彰・ビデオ上映・生徒会長からの話でした。

本校では、これからもいじめの未然防止と早期発見・早期対応の強化に努めてまいります。

※「横川中学校いじめ防止基本方針」に基づき、組織的対応を図っています。



金賞 2年6組 原さん

横川中学校ホームページにも写真が掲載されておりますので、ぜひご覧ください。

